

„Der Worte Schönheit“



Am Sonntag, dem 25. 9.2011 um 17:00 Uhr ist der Europäische Kammerchor Köln unter Leitung von Michael Reif mit seiner neuen Chorkonzertreihe „Der Worte Schönheit“ zu Gast bei den „Marmagener Chorkonzerten“ in der St. Laurentius Pfarrkirche.

Das musikalisch ambitionierte Programm lässt Texte berühmter Dichter wie Mörike, Heine und Shakespeare aus der Hand verschiedenster Komponisten erklingen. Ganz bewusst soll hier das Wort als Ausgangspunkt für die Interpretation der Vertonungen von Hiller, Brahms, Rheinberger, Mäntyjervi, Whitacre und anderen gesehen werden. Die Werke schlagen einen abwechslungsreichen Bogen von den illustrativen Vertonungen der Romantik bis hin zur Lautmalerei der Moderne.

Zum zweiten Mal ist der **Europäischen Kammerchor** und sein Leiter Michael Reif zu Gast in Marmagen. Der Chor, in dem sich Sängerinnen und Sänger aus Deutschland und den europäischen Nachbarstaaten regelmäßig zusammen finden, gehört zu den besten Kölner Kammerchören. Nach dem Debüt des Chores im Frühjahr 2004 mit Bachs „Johannespassion“ folgten zahlreiche Einladungen zu Konzerten und Gastspielen, unter anderem zur Kölner Musiknacht, zum Internationalen Alpenchorfestival in der Schweiz und zum Deutschen Chorwettbewerb, bei dem der Europäische Kammerchor mit dem Prädikat „sehr gut“ den zweiten Platz belegte. Schwerpunkt in der Arbeit des Chores ist die Gegenüberstellung von Werken unterschiedlicher Epochen mit einem gemeinsamen thematischen Bezug.

Der Gründer und Leiter des Europäischen Kammerchores, **Michael Reif**, ist Dirigent der Kölner Kurrende. Nach seinem Studium in den Fächern Klavier, Gesang und Chordirigieren wurde er als musikalischer Leiter der Internationalen Meisterkurse und der Festlichen Musiktage in Trier engagiert. In dieser Zeit entwickelte er eine rege internationale Konzert- und Lehrtätigkeit. Als langjähriger Leiter des Gürzenich-Chores Köln, trat er mit herausragenden Erstaufführungen in der Kölner Philharmonie auf. Michael Reif unterrichtet sowohl an der Universität zu Köln als auch an der Kölner Musikhochschule Chordirigieren. In seiner musikalischen Arbeit liegt ihm der Austausch mit internationalen Partnerchören und insbesondere die Förderung des musikalischen Nachwuchses am Herzen.



Die „**Marmagener Chorkonzerte**“ sind eine Veranstaltungsreihe des Kirchenchores Marmagen, in der seit 1991 neben eigenen Konzertauftritten des Kirchenchores renommierte Gastchöre und Instrumentalensembles aus den umliegenden Musikmetropolen auftreten. Neben dem Europäischen Kammerchor zählen dazu u.a. die Kölner Kantorei, der Düsseldorfer Kammerchor „R[h]einkantabile“ oder das „Neue rheinische Streichquartett Köln“.

Konzertkarten zum Preis von 10,- € sind an der Abendkasse erhältlich.